

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Hadiri Peringatan Isra' Mi'raj di Pondok Pesantren Muftadi'ul Huda

A. Nopriyadi - SERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 12, 2025 - 00:30



Serang – Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang, Serda Aryadi, menghadiri acara peringatan Hari Besar Agama Islam Isra' Mi'raj yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Muftadi'ul Huda, Kampung Ranca Wulung, Desa Citasuk, Kecamatan Padarincang, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (11/01/2025).

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk Camat Padarincang, Kapolsek Padarincang, para ulama, tokoh masyarakat, serta warga setempat. Kegiatan yang berlangsung penuh khidmat ini menjadi momentum untuk mempererat silaturahmi sekaligus menanamkan nilai-nilai spiritual kepada masyarakat, khususnya generasi muda.



Dalam sambutannya, pimpinan Pondok Pesantren Muftadi'ul Huda menyampaikan bahwa Isra' Mi'raj adalah momen penting untuk merenungkan hikmah perjalanan Rasulullah SAW. Acara ini juga menjadi sarana memperkuat ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan keimanan serta ketakwaan.

Sebagai perwakilan dari Koramil 0602-13/Padarincang, Serda Aryadi menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut.



"Kami sangat mendukung acara seperti ini karena memiliki nilai positif dalam membangun kebersamaan dan membentuk karakter masyarakat yang berlandaskan nilai-nilai keagamaan," ujar Serda Aryadi.

Sementara itu, Camat Padarincang dalam sambutannya menyatakan pentingnya sinergi antara pemerintah, ulama, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang damai dan harmonis.



Kegiatan ini diisi dengan tausiyah dari salah satu ulama setempat, yang memberikan pesan tentang pentingnya meneladani akhlak Rasulullah SAW dalam kehidupan sehari-hari. Di akhir acara, doa bersama dipanjatkan untuk keselamatan dan keberkahan seluruh masyarakat.

Peringatan Isra' Mi'raj ini tidak hanya mempertebal keimanan, tetapi juga mempererat tali persaudaraan antarwarga. Kehadiran Babinsa, tokoh agama, dan aparat pemerintah menunjukkan sinergi yang solid dalam mendukung kegiatan keagamaan di wilayah Kecamatan Padarincang.